

バスタイムを有効活用

夏肌レスキュー! のボディケア

日焼け、乾燥、角質の硬化、セルライト...夏のボディはトラブル続出! シミやたるみなどの肌老化の進行を防ぎ、過酷な夏を快適&キレイに過ごすためにも、おうちで簡単にできるケアでレスキューしましょう

教えてくれた人
片桐衣理先生

衣理クリニック表参道院長、美容皮膚科医・内科医、美しく健やかに年齢を重ねることを、新感覚の先端医療で積極的にサポート。女優やモデルからの信頼も厚い



本当の夏肌を知って、過酷な夏に負けない美ボディを目指しましょう!

汗をかいて肌表面がしっとりしている夏の肌は、冬の肌よりうるおっている。日やけしたら即美白ケア。夏の肌の代謝がアップ! 保湿はこんなふうに行なっていませんか? 「しっぴはすべて間違ひ。夏は紫外線による血行不良、冷たいものとりすぎによる消化機能の低下で新陳代謝がダウン。そのための夏の肌はダメージを受けやすい。デリケートな状態に。これは崩れていく、ボディにも同じことが言えるので」と話すのは美容皮膚科医の片桐衣理先生。夏の肌のこうした特徴は意外に多く、そのせいで肌トラブルが悪化してしまうことも。夏でもダメージ

に強い、うるおった肌を維持するには、まずは熱帯を止すのが先決! さらに、肌の露出が多くなる時期なので、セルライトやひじ・ひざ、かかとのササガサが気になるったり、熱帯夜が続けば熟睡できず、疲れが取れにくくなることも。 「しっぴかり睡眠をとらないと、疲れが取れないだけでなく、免疫力が低下して美しい肌はキープできません。質のいい睡眠をとるには半身浴でしっかりと体を温めることが大切ですよ」 毎日のバスタイムを利用して、ボディケアするのでもいいでしょう。湯船の中なら湯温がよく滑るので、専用コスメを使わなくてもマッサージがしやすいです。

Q2 塗り重ねた日焼け止めがちゃんと落ちているか心配です

A 専用のクレンジング剤は不要です。手のひらで丁寧に洗えば、落ちます!

一日じゅう天下にいて、何度も日やけ止めを塗り重ねた日は、日焼け止めが落ちていないか気になりますよね。でも、あまり神経質にならなくて大丈夫。しっかりと泡立てたボディシャンプーで、手のひらを使ってクルクルと丁寧に洗えば落ちます。むしろ、夏の肌は過酷な状態にあるので、洗いきは禁物。SPF値の高い日やけ止めを使った日は、入浴後に保湿ケアをしっかりとしましょう

Q1 ベタつきが気になり、ついゴシゴシ体を洗ってしまいます

A 紫外線やクーラーでダメージを受けやすい夏の肌は、こすらず、なでるように洗って

紫外線の刺激や冷房による血行不良、皮膚代謝の低下など夏の肌は、ダメージを受けやすい状態にあります。刺激が少ないコットン、シルク、麻といった天然素材のタオルやスポンジを使ってボディシャンプーをよく泡立て、強くこすらず、さらさらと一方向になるように洗いましゅう。耳や首の後ろ、わき、股、足裏など代謝のいいところさえしっかり洗っておけば問題ありません



